

Reavivan pleito por la Cuauhtémoc

ELECCIONES**POR GEORGINA OLSON****: HILDA CASTELLANOS**

comunidad@gimm.com.mx

Alessandra Rojo de la Vega, candidata electa de la alcaldía Cuauhtémoc, afirmó anoche que hoy el Tribunal Electoral de la Ciudad de México va a “favorecer la impugnación de la candidata (Caty) Monreal, ordenando un recuento total de votos, violando derechos, atacando la voluntad de las personas y orquestando un fraude electoral”.

A través de un video en la red social X, expuso: “Me rehusaba a creerlo, pero así es:

me informaron hace un rato que sin razones legales, con un criterio inventado”, agrega.

Horas antes, Clara Brugada también publicó un video en la misma red social, acompañado de un texto: “Visité la #Cuauhtémoc para reunirme con @catymonreal_, dirigentes y líderes sociales de la demarcación. Vamos a luchar para que se respete la voluntad del pueblo y cumplir todos los compromisos para seguir transformando la Ciudad de México”.

En el video, Brugada asegura: “Ganó la Presidenta Claudia Sheinbaum, ganaron los senadores, los diputados, gané su servidora y ganamos en la Cuauhtémoc. Estamos luchando, por las vías correspondientes, jurídicas, en los tribunales; hay impugnación. En fin, todo mi apoyo y mi respaldo a Caty Monreal”.



Fotos: Tomadas de X

Alessandra Rojo de la Vega, candidata electa de Cuauhtémoc y Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, publicaron videos en X.

